
令和元年若紫会定期総会を 6月 8日（土）に 

横須賀中央セントラルホテルにて開催いたしました。 

お越しいただいた沢山の卒業生、学校関係者の方、OBの先生方に、 

昨年の活動報告、決算報告、今年度の活動計画、 

予算案等の承認を頂き無事終了いたしました。 

 

総会後は、一期生矢野喬子さん（元なでしこ JAPAN）に 

講演をいただき、我々が普段知りえない部分のお話を交えて 

とてもわかりやすい内容で、楽しい講演となりました。 

 
次回定期総会の日程は決定次第ご連絡させていただきます。 

10月 12日、清湘祭に於いて例年通り若紫会のブースを設けます。 

お気軽にお立ち寄りの上後輩達の様子をご覧頂いたり、 

旧交を温める場所にお使いください。 


